

## **El presidente de la Cámara de España, José Luis Bonet entrega la Medalla de Oro de la Orden de la Cámara de España al expresidente de la Cámara de León, Manuel Lamelas**

[Puedes descargar aquí la imagen de la entrega de la medalla](#)

Nota de prensa

**León, 18/07/22.** El Presidente de la Cámara de Comercio de España, José Luis Bonet, ha impuesto hoy a Manuel Lamelas Vloria, el que fuera Presidente de la Cámara de Comercio de León entre los años 2002 y 2017, la Medalla de Oro de la Orden de la Cámara de Comercio, en reconocimiento a su trayectoria y dedicación, y según destacó Bonet, a su «liderazgo social». A Lamelas, apuntó Bonet, le tocó «vivir la etapa de transformación de las Cámaras, una de las situaciones más difíciles por las que hemos atravesado».

Lamelas, se hizo acreedor de esta distinción, en el mes de febrero de 2020; cuando el Pleno de la Cámara Oficial de Comercio, Industria, Navegación y Servicios de España acordó por unanimidad, y a propuesta del Comité Ejecutivo de la misma, conceder esta distinción.

El acto ha contado con la presencia del Presidente de las Cortes de Castilla y León, Carlos Pollán Fernández, el Alcalde de la ciudad, José Antonio Díez Díaz y el Consejero de Industria, Comercio y Empleo de la Junta de Castilla y León, Mariano Veganzones Díez, entre otras autoridades del ámbito autonómico, local y provincial, militar y de los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado; del mundo académico y de la sociedad civil, que han querido acompañar a Lamelas en este día, junto a los miembros del Comité Ejecutivo y Pleno de la Cámara de León y su familia, de la que siempre destaca el homenajeado que es y será, «el pilar de su vida».

Javier Vega, Presidente de la Cámara de León, siempre recuerda el momento en el que tomó el relevo de Lamelas y destacó en su intervención a «Manolo», como un «empresario infatigable, un emprendedor que sigue estudiando proyectos y buscando oportunidades, haciendo siempre empresa».

Manuel Lamelas, que se ha mostrado muy emocionado y agradecido por el reconocimiento, ha dedicado su vida a la empresa. Su actividad ha estado siempre relacionada con la minería del carbón, transportes, pizarra, construcción, energía eólica y energías renovables entre otros, y además de los años que estuvo al frente de la Cámara de León, también ha sido vicepresidente de la Federación Leonesa de Empresarios y del Consejo Regional de Cámaras de Castilla y León.

Lamelas agradeció a los asistentes la compañía en este día y la imposición de una medalla que a su edad, y con los deberes hechos, supone «una doble alegría». Sus muestras de afecto fueron para la unión de un comité unido durante su mandato, lo que le hizo «muy sencillo» su trabajo. «Los empleados me lo pusieron fácil, los compañeros de pleno mejor que mejor».



**Más información:**

Cámara de Comercio de España

Comunicación y marketing

Tfno: 91 590 69 09

C/ Ribera del Loira 12 28042 - Madrid

Síguenos en:

